

Gude Sache e.V., Dienstag, 15. Mai 2018

## **Neuer Termin: Wein Am Main goes SUMMERTIME**





Alles neu beim Verein Gude Sache e. V.:



Auf der Jahreshauptversammlung Ende April wurde nicht nur ein neuer Vorstand gewählt (v. l. n. r.: Sebastian Jakoby, Lisa Jakoby, Peter Triefenbach, Bettina Groetzki, Thomas Groeger), auch sonst gibt es Neues zu berichten:

Das Weinfest Wein am Main findet künftig im Sommer statt. Ab sofort heißt es "WEIN AM MAIN – SUMMERTIME". Unter diesem Motto wird am 21. Juli 2018 in Mainflingen ein Sommerfest auf der Festwiese am Vereinsheim am Main gefeiert. Die Planungen sind in vollem Gange. Mit neuem Konzept und bewährtem Angebot an ausgesuchten Weinen und kulinarischen Schmankerln setzt der Verein Gude Sache e. V. seine gemeinnützige Arbeit fort. Termin unbedingt vormerken!